

# Montag, 14. Februar mit vsl. Sonntag, 6. März 2022

## 185


## 192



## Umleitung zwischen Friedenspromenade und Trudering Bf. wegen Straßenbauarbeiten

Wegen Straßenbauarbeiten werden die Buslinien 185 ▶ Arbellapark und 192 ▶ Trudering Bf. von Montag, 14. Februar mit vsl. Sonntag, 6. März 2022 zwischen Friedenspromenade und Trudering Bf. umgeleitet (siehe Stadtplan).

Die  **Nikolaus-Prugger-Weg** ist zur Haltestelle der Buslinie 193 ▶ Trudering Bf. in der Wasserburger Landstraße verlegt, die  **Schmuckerweg** und **Bajuwarenstraße** können nicht bedient werden.

Bitte beachten Sie die geänderten Aushangfahrpläne an Ihrer Haltestelle und planen Sie mehr Zeit als gewohnt für Ihre Fahrt ein.

 Due to road works bus routes 185 ▶ Arbellapark and 192 ▶ Trudering Bf. are diverted between Friedenspromenade and Trudering Bf. from Monday, 14 February until approx. Sunday, 6 March 2022 (see map).

The  **Nikolaus-Prugger-Weg** is relocated to the stop of bus route 193 ▶ Trudering Bf. in Wasserburger Landstraße, the  **Schmuckerweg** and **Bajuwarenstraße** cannot be served.

Please pay attention to the revised timetables at your stop and allow more time for travelling.

